

COVID-19 **DENGUE** Ambos presentan síntomas como fiebre y el dolor de cabeza, pero no son lo mismo.

Atlántico Con Vida GOBERNACIÓN DEL ATLÁNTICO



CINE

Museo Chaplin homenajea al Filme que hace un siglo inauguró el cine social

hace 48 mins



GUERRA EN UCRANIA

Ucrania reportó la muerte de un quinto general ruso

hace 1 hora



NARCOTRÁFICO

Procuraduría ordenó suspensión del director de La Picota, tras fuga del narco 'Matamba'

hace 2 horas



FÚTBOL PARA AMPUTADOS

Uruguay, con puntaje perfecto en Sudamericano de Fútbol para Amputados

hace 2 horas



PERÚ

CortelDH le da una semana a Perú para informar sobre indulto a Fujimori

hace 2 horas



JUDICIALES

Atentados con explosivos contra 2 firmas contratistas de Ecopetrol: no hubo víctimas

Destrozos causados por la explosión. Foto: RCN Radio.



Zona Cero @zonacero

11:02 am, Sábado 19 de Marzo de 2022

f COMPARTIR TWEET G+ COMPARTIR

Los hechos ocurrieron al finalizar la noche de este viernes. Ningún grupo se ha atribuido responsabilidad de los ataques.

Los atentados con explosivos contra empresas que prestan servicio a la infraestructura petrolera en Barrancabermeja, ocurrieron a las 11 de la noche de este viernes 18 de marzo, confirmaron las autoridades.

Los blancos de los ataques fueron firmas contratistas de Ecopetrol, que tiene sede en la vereda Los Laureles del corregimiento EL Centro.



SERVICIOS PÚBLICOS

Triple A "ajustó error en facturación del servicio de aseo de los 2 usuarios" de Puerto

hace 12 horas

Empleados de empresa estatal petrolera relataron que escucharon dos detonaciones muy fuertes.

Los estallidos causaron alarma en Los Laureles, una comunidad que no está acostumbrada a este tipo de hechos.

Mucha gente se quedó en sus casas presas de miedo y otras salieron a las calles para establecer a ciencia cierta qué estaba ocurriendo.

La comunidad le insistió a la administración municipal de Barrancabermeja que refuerce la seguridad, porque hay amenaza constante de la guerrilla del ELN que opera en la zona.

Un informe preliminar señala que los atentados serían contra las firmas Tecnioriente y Discón, en donde se presentaron daños, pero no hubo personas lesionadas.

Las autoridades hicieron presencia en el lugar, sin embargo, no entregaron declaraciones sobre lo sucedido, hasta tanto se confirme qué tipo de elemento fue utilizado para el ataque.

Tampoco atribuyeron a alguna organización en especial la responsabilidad de los hechos que causaron alarma en la región.

TAGS

TERRORISMO

ECOPETROL

BARRANCABERMEJA



Te puede interesar



NARCOTRÁFICO

'Matamba' pagó entre 4 y 5 millones de dólares: se fugó de La Picota vestido de guardia

hace 12 mins



ZONA CARIBE

Tos ferina, la bacteria que diezma población indígena Kogui en la Sierra Nevada

hace 47 mins



ELECCIONES 2022

Convocarán Comisión de Garantías Electorales para analizar resultado de elecciones

hace 1 hora



ESTADOS UNIDOS

EE.UU. aumenta la vigilancia ante la ola migratoria de haitianos

hace 13 horas



COLOMBIA

Convocatoria para financiar preproyectos de inversión en hidrógeno verde y azul

hace 13 horas



CARNAVAL 2022

"Gracias Barranquilla": Valeria enseña que "se vale soñar"

hace 14 horas

SECCIONES

Inicio
Judicial
Política
Sociales

Videos
Deportes
Opinión

DESTACADOS

Barranquilla
Atlántico
Zona Caribe
Colombia



Síguenos